



Advierte la IP riesgos de la reforma

VERÓNICA GASCÓN •
Y ANTONIO BARANDA

El Consejo Mexicano de Negocios (CMN) compartió ayer a la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, las preocupaciones del sector por la reforma al Poder Judicial y el llamado Plan C, como la posible pérdida de imparcialidad.

En respuesta, la more-

nista defendió la reforma, argumentó que se convocó a Parlamento Abierto para discutirla y aseveró que ésta no representa autoritarismo ni concentración de poder.

En una reunión de Sheinbaum con empresarios, el presidente del CMN, Rolando Vega, advirtió sobre los riesgos a la imparcialidad e independencia por las reformas al Poder

Judicial, al sistema electoral y a los órganos reguladores.

“Podría poner en riesgo la capacidad técnica, imparcialidad e independencia.

“También nos preocupan las reformas al sistema electoral y a los órganos reguladores por su impacto en la certidumbre y promoción de las actividades económicas”, manifestó el presidente del Consejo.